

[TSV Juist](#)

TSV Juist: Am 5. September soll der Juister Dünenkessel beben

Beigetragen von JNN am 30. Mai 2015 - 10:34 Uhr

Großer Jubel beim TSV Juist: Die Inselfußballer aus der Ostfrieslandklasse C haben den deutschlandweiten Wettbewerb "Spiel des Lebens" des Bezahlsenders Sky gewonnen. Eine Jury mit Ottmar Hitzfeld sprach sich in der finalen Runde für den TSV als Sieger aus. Damit wird voraussichtlich am Sonnabend, 5. September, ein Punktspiel des Kreisklassen-Teams bundesweit und in Bundesliga-Qualität live im Fernsehen übertragen. Hitzfeld wird den Juistern zudem als Co-Trainer zur Seite gestellt.

Die Euphorie ist riesig. Wir haben seit dem Bekanntwerden am Sonnabend viel gefeiert", sagt Andreas Langenberg. Das Ergebnis der Abstimmung, welcher Verein sein "Spiel des Lebens" machen wird, wurde am letzten Bundesligatag während der Spiele bei Sky verkündet, zu dem Zeitpunkt saßen viele TSVler in der "Welle", wo die Spiele regelmäßig übertragen werden.

Langenberg ist TSV-Spieler und einer der Wegbereiter des Juister Triumphes. Der TSV hatte sich - wie Hunderte weitere Vereine - mit einem witzigen Video für die Aktion des Senders beworben und es in zwei Online-Abstimmungen unter die Top drei geschafft. Die drei Finalisten waren nun vom Votum einer Jury abhängig, die eigentlich erst Ende Mai entscheiden sollte. "Dann haben wir aber eine Mail erhalten, dass die Entscheidung am Sonnabend vor der Bundesliga-Konferenz im Rahmen der Berichterstattung bekannt gegeben werden sollte. Dann haben wir uns natürlich zum Rudel-Gucken verabredet", erzählt Langenberg. "Die Euphorie ist riesig." Bürgermeister Dietmar Patron war auf Einladung von Sky extra nach München zum Bundesliga-Spiel FC Bayern München gegen Mainz 05 gereist und erfuhr in der Allianz-Arena von dem Coup. Ex-Fußballspieler und Experte Franz Beckenbauer war ebenfalls zugegen, er bekam von Patron einen TSV-Juist Schal überreicht. Auch die Einladung, die Insel Juist mal zu besuchen, nahm der Kaiser gerne an.

Dieser soll am 5. September gefeiert werden. "Wir wollen ein Festwochenende davon machen", sagt Langenberg. "Der Dünenkessel soll beben."

FOTOS: SKY

TEXT: OSTFRIESEN ZEITUNG und STEFAN ERDMANN

Article pictures



